

## NOTABLE: PANCHO DEL SUR LE DEDICA CUMBIA «AL VIEJO TETÓN»

Dedicada al presidente de Gasco.

Cumbia del viejo Teton lago Ranco. [pic.twitter.com/a88F8rHHjP](https://pic.twitter.com/a88F8rHHjP)

— pancho del sur (@panchodelsur007) [February 7, 2019](#)

El humorista y cantor Pancho del Sur publicó en su cuenta de Twitter una cumbia dedicada a Matías Pérez Cruz, presidente de Gasco, quien ha sido trendic topic por expulsar a tres turistas del Lago Ranco, acusándolas de invadir «su patio».

En el video se puede apreciar a Pancho del Sur junto a dos guitarristas coreando la letra «Viejo tetón, me echó del lago».

La situación generada por el presidente de Gasco no ha dejado de indignar a las personas y a la vez tomarse las redes sociales con reacciones de este tipo.

 3784 total visits, 5 visits today